

Nach einer inhaltlichen Einführung durch die Verwaltung präsentiert Herr Wildschütz vom Büro RaumPlan drei Ausbauvarianten für den Bereich der Glockengasse und Klosterstraße.

In der anschließenden Diskussion beantwortet die Verwaltung inhaltliche Fragen zur Ausgestaltung der vorgestellten Varianten. Dabei wird insbesondere klargestellt, dass die sechs vorhandenen Stellplätze wieder hergestellt werden müssen und dass die Entscheidung über die Auswahl der präsentierten Ausbauvarianten letztendlich bei den Eigentümern der (Privat-) Flächen liegt.